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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

نََِّّكَيْدَََّّإِن َّ ٰـ ضَعِيفًاَّكَانَََّّٱلش يْطَ  
Deboli sono le astuzie di Satana. (4:76) 

 Gli inganni e il male fatto da shaytan non sono potenti. Sono deboli. Tutto il lavoro di shaytan 
è inutile e debole. Non temete per le cose che fa, questo disse Allah 'Azza wa-Jalla. Per tutto il male 
che fa fare alle persone, quando si pentiranno e chiederanno perdono, tutto verrà annullato. Sarà 
privo di significato. E tutto ciò che ha fatto non servirà a nulla. 

La condizione di questo mondo è uguale. Il regno di shaytan ha raggiunto l’ultimo punto. Ha 
raggiunto l’apice. Non c'è stata tanta ribellione, tanto Kufr/miscredenza, tanto male da quando è stato 
creato questo mondo. Non pensate che sia una cosa talmente grande. È debole al cospetto di Allah جل جلاله. 
Tutto questo verrà distrutto. Non ci sarà più il male. Allah 'Azza wa-Jalla è onnipotente su tutte le cose. 

  I Musulmani e le persone che hanno fede/Iman lo sanno, grazie ad Allah جل جلاله. Ma le persone 
senza Iman/fede perdono la speranza. Non sanno cosa fare. Attaccano questo e quello. Pensano che 
se qualcuno se ne va o se qualcuno li aiuta, sarà buon per loro. Nessuno può aiutare se non Allah جل جلاله. 
Chi sta con shaytan verrà distrutto e se ne andrà insieme a shaytan. Non importa quante armi abbiano, 
sono inutili alla presenza di Allah جل جلاله. Sono deboli. 

Quando Sayyidina Abu Bakr divenne il khalifa, disse: "I deboli a cui vengono tolti i diritti 
ingiustamente sono forti davanti a me, e gli oppressori che non restituiscono i diritti agli altri sono 
deboli". Quando si è dalla parte del giusto, si è forti. Quando si è dalla parte del torto, si è deboli. 
Quindi, i mumin/credenti e i Musulmani non devono perdere la speranza pensando a ciò che non ci 
sarà più e a ciò che rimarrà. Le persone che sono con Allah 'Azza wa-Jalla sulla via di Allah جل جلاله 
rimarranno. Altrimenti, fanno parte dei deboli. Saranno distrutti e se ne andranno. Possa Allah جل جلاله 
proteggerci. Che Allah جل جلاله non ci separi dalla retta via e che possa dar forza al nostro Iman. Wa min 
Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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